

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Südliche Innenstadt	27.03.2019	öffentlich

**Antrag der SPD-Ortsbeiratsfraktion  
Stellplätze für Fahrräder und E-Bikes anstelle eines Parkhauses am  
Platanenhain**

Vorlage Nr.: 20197166

**Antrag der SPD-Fraktion im Ortsbeirat Südliche Innenstadt**

**Stellplätze für Fahrräder und E-Bikes anstelle eines Parkhauses am Platanenhain**

Die SPD-Fraktion im Ortsbeirat Südliche Innenstadt bittet Investor und Stadtplaner, rund um den Bau des Metropol-Hauses am Berliner Platz, mit der Zeit zu gehen und anstelle eines Parkhauses auf dem Platanenhain, auf Stellplätze für Fahrräder und E-Bikes, sowie eine Verdichtung des ÖPNV zu setzen. Hierfür bitten wir, dem Ortsbeirat und Stadtrat zeitnah ein schlüssiges Konzept vorzulegen.

**Begründung:**

Die Innenstadt steht angesichts der Hochstraßensanierungen unmittelbar vor einem Verkehrskollaps. Es muss endlich umgedacht werden, und dem Bürger muss mit verbessertem ÖPNV-Angebot sowie einer großen Neuanzahl an Stellplätzen für Fahrräder und E-Bikes eine gute Alternative zum PKW aufgezeigt werden.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

*Lorena Schmitt*